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Cari soci, cari amici,

come sarà il 2021? 
Iniziamo l’anno con 
questo interrogativo 
e con la speranza che 
sia migliore del 2020. 
Guai se non lo fosse! 
Non è il caso che 
io ripeta le vicende 

della primavera scorsa, che rievochi le speranze di 
una bella estate al nostro Bagno Marino, che non 
si sono realizzate, che ricordi i programmi dell’au-
tunno, annullati per l’imperversare della seconda 
ondata del COVID-19.

In un contesto nazionale e mondiale difficile, spesso 
drammatico, anche la nostra piccola realtà del 
CRAL ha sofferto molto, in quanto abbiamo dovuto 
annullare tutte le attività; non abbiamo potuto fare 
nemmeno l’Assemblea Annuale Ordinaria dei Soci 
e le elezioni per il rinnovo degli organi sociali, con-
vocate dapprima per sabato 4 aprile 2020 e rin-
viate perché confinati a casa; abbiamo poi sperato 
di farle in maggio, ugualmente impossibile; infine le 
abbiamo convocate per il 24 novembre, dandone 
l’annuncio quando i decreti governativi non erano 
tanto restrittivi, invece le cose sono peggiorate e 
tutti sappiamo come.

A fine dicembre è iniziata la campagna  “vaccino 
COVID-19”, a detta degli scienziati, unico rime-
dio per fermare la pandemia e quindi si potrebbe 
convocare nuovamente l’Assemblea e le ele-
zioni, come da tradizione, il sabato che precede 
la Pasqua, sabato 27 marzo 2021, sempreché non 
ci siano navi crociera alla Stazione Marittima. Non 
abbiamo ancora una visione chiara di quello che 
succederà nei prossimi mesi e quindi è consiglia-
bile attendere prima di prendere decisioni. 

Nel numero precedente di tuttoCRAL, numero 
3/2020, ho lanciato un SOS, in cui prevaleva la 
scritta “urgono collaboratori” per le attività pro-
mosse dal CRAL, destinate a estinguersi se non ci 
saranno ricambi. Credo di essere stato abbastanza 
chiaro e spero che il messaggio sia stato recepito. 

Cari soci, non posso non fare ancora una racco-
mandazione! Basterebbe poco, solo alcune ore 
alla settimana dedicate al CRAL e si potrebbe fare 
tanto! 

Ho notato che il regalo di San Nicolò sotto forma 
di buono, da utilizzare in un negozio di giocattoli 
del centro cittadino, è stato bene accolto dai nostri 
soci. Ne sono lieto, anche se ritengo che  la festa 
di San Nicolò alla Stazione Marittima sia insostitu-
ibile. Speriamo di riprendere la nostra bella tradi-
zione nel 2021.

Faccio tanti auguri alla nostra collaboratrice, pro-
fessoressa Edoarda Grego, ultimamente con qual-
che problema di salute, che, però, non le ha impe-
dito di portare a termine una pubblicazione in cui 
ha raccolto delle pagine scritte durante il periodo 
di pandemia; alcune le conosciamo perché pubbli-
cate su tuttoCRAL, con spunti e osservazioni su 
avvenimenti della vita cittadina, arricchiti da cita-
zioni letterarie uscite dal suo ampio bagaglio cul-
turale. La pubblicazione dal titolo Capricci. A Trieste. 
è edita da LuglioEditore, Trieste. 

Ai complimenti ad Edda per la bella realizzazione, 
uniamo gli auguri per la sua salute ed il nostro gra-
zie per la sua qualificata collaborazione.

Nozze! Abbiamo saputo che il 21 gennaio pros-
simo Bruno Vizzaccaro e Jadranka si uniranno in 
matrimonio. Ai cari amici, collaboratori di lunga 
data del CRAL, auguro,  anche a nome del Consi-
glio Direttivo, le gioie di una serena vita familiare.    

Il Consiglio Direttivo aveva deciso di regalare ai 
soci, in occasione dell’Assemblea convocata per il 
24 novembre, una confezione di vini. L’Assemblea 
non c’è stata, ma il regalo dei vini è stato mante-
nuto. Chi non avesse provveduto al ritiro, lo può 
fare recandosi presso la sede alla Stazione Marit-
tima, negli orari indicati alla pagina 2.

Chiudo la pagina con l’augurio di Buon 2021 a tutti 
i soci, anche da parte del Consiglio Direttivo.

Lorenzo Deferri
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DICEMBRE 2020 CON AVVENIMENTI IMPORTANTI 
AL VERTICE DELL’AUTORITA’ PORTUALE

Il Dott. Zeno D’Agostino viene riconfermato Presidente

Il 15 dicembre 2020, il dott. Zeno D’Agostino è stato riconfermato al vertice dell’Autorità di Sistema 
Portuale del Mare Adriatico Orientale, Porti di Trieste e Monfalcone per altri quattro anni. La riconferma 
non è stata una novità, era nell’aria e “Il Piccolo”, nell’edizione di giovedì 10 dicembre 2020, l’aveva anti-
cipata comunicando che mancavano soltanto alcune firme per la nomina formale. 
Siamo felici di avere ancora con noi il dott. D’Agostino che, grazie alla sua moderna e lungimirante visione 
della portualità, ha fatto risorgere il porto di Trieste collocandolo in un contesto internazionale. 
Nel mese di aprile 2019 è uscito, quale supplemento di tuttoCRAL, un fascicoletto molto importante, 
dal titolo Il Porto Franco-una nuova grande storia, firmato dal dott. Sergio Fasano, che spiegava, passo dopo 
passo, i grandi cambiamenti intervenuti nella portualità triestina dal 2015 al 2019, gli anni in cui il presi-
dente D’Agostino, grazie anche alle nuove leggi sui Punti Franchi, ha rivoluzionato il porto. Tutti i nostri 
soci hanno ricevuto una copia del supplemento e possono ripercorre le tappe di questo straordina-
rio lavoro. Un lavoro finalizzato non solo al potenziamento del porto, ma anche a creare occupazione e 
benessere per i lavoratori. 
Per questo ci sentiamo di dire grazie al dott. D’Agostino, non soltanto in quanto appartenenti al CRAL AP, 
ma anche come cittadini. Signor Presidente, buona permanenza a Trieste, buon proseguimento!

Il dott. Mario Sommariva diventa presidente del porto di La Spezia

Sommariva presidente del porto della Spezia, titolava “Il Piccolo”  di martedì  24 novembre 2019,  ed a 
seguire, lunedì 7 dicembre, Sommariva ai saluti… con una bella intervista al segretario generale dell’Au-
torità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale , dott. Mario Sommariva, che lascia l’incarico di 
Trieste per assumere quello di Presidente dell’Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. 
E’ una notizia che ci fa piacere - anche se per noi significa perdere un amico - perché, come ha detto il 
presidente Zeno D’Agostino, “Sommariva riceve un riconoscimento della sua professionalità, capacità e 
grande umanità…”. Mi soffermo sui due ultimi vocaboli “grande umanità” perché, nei fatti, il Segretario 
Generale ha dimostrato sempre grande attenzione ai rapporti umani  espressi, nel nostro caso, ascol-
tando le nostre richieste, che ha cercato di soddisfare fin dove le sue possibilità lo consentivano, parte-
cipando alle nostre assemblee e incoraggiando le attività del CRAL, intese come azioni di sviluppo cultu-
rale e di benessere per i lavoratori del porto.
Io ho chiesto un incontro per  salutarlo, anche a nome del Consiglio Direttivo e dei soci e,  anche se 
molto impegnato, mi ha ricevuto con l’abituale cordialità nel suo ufficio, dove una bella foto ingrandita lo 
ritrae insieme al presidente Zeno d’Agostino e sembra darti il benvenuto. 
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Confesso che nel salutarlo mi sono emozionato ed il mio pensiero è andato a ritroso, quando, in ogni cir-
costanza, il Segretario Generale ha ascoltato con attenzione i problemi che a mano a mano gli esponevo, 
dandomi risposte da amico, facendomi sentire a mio agio e soprattutto incoraggiandomi nel mio lavoro a 
servizio del CRAL, che negli ultimi anni, per mancanza di collaboratori, è stato scoraggiante. 
A  noi tutti del CRAL AP, dirigenti e soci,  mancheranno la sua partecipazione alle assemblee annuali e le 
sue belle parole fiduciose nel futuro. Siamo tanto dispiaciuti di perdere una persona  di così alto valore, 
anche se a beneficio di un altro porto italiano, quindi nell’interesse del Paese. 
Il Segretario Generale ci aveva fatto una promessa, quella della sede in riva Traiana. Sono certo che farà 
di tutto per mantenerla. Grazie dott. Sommariva e tanti auguri per il suo futuro.

Lorenzo Deferri
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Il saluto del dott. Mario Sommariva

Sto per lasciare Trieste. Lo faccio portandomi dietro tante facce, tanti momenti belli ed alcuni difficili, i 
tramonti indimenticabili di una città unica. Ho voluto bene a Trieste e Trieste mi ha voluto bene. Il lavoro 
svolto a fianco del Presidente D’Agostino è stato intenso ed entusiasmante. In questi anni tanti risultati 
sono stati raggiunti ma soprattutto si sono poste le basi per uno sviluppo futuro che proietterà il porto di 
Trieste sempre più al centro dell’Europa. Sviluppo sostenibile e “buona “occupazione sono stati e saranno 
i pilastri delle azioni e delle strategie che abbiamo intrapreso in questi anni. Per questo sono convinto che 
il porto e la città, insieme al porto di Monfalcone ed al suo territorio, hanno innanzi a loro un periodo di 
crescita duratura. Il 2020 è stato un anno straordinariamente difficile. La pandemia ha messo a dura prova 
non solo la nostra economia ed i traffici ma ha inciso profondamente sulle nostre relazioni interpersonali, 
sulla nostra normalità quotidiana.  Possiamo essere fieri del porto, della sua reazione, del fatto che mai 
si sia interrotta la sua attività. I lavoratori del porto, della Guardia di Finanza, della Polizia, della Dogana, 
della Capitaneria di Porto, tutti gli operatori dei servizi, gli ormeggiatori, i piloti, i rimorchiatori, gli agenti 
e gli spedizionieri, gli autotrasportatori, in una parola il mondo portuale, ha saputo reagire e garantire l’es-
senziale continuità dei flussi delle merci. Questa capacità di reagire è la migliore garanzia per ricostruire 
un futuro, oltre il disastro del Covid-19 che tanti lutti e dolori ha portato nelle nostre famiglie. Anche la 
vita del CRAL ne è stata segnata. Tutti gli appuntamenti associativi sono stati rinviati, non è stato possibile 
portare avanti quella “socialità” che rappresenta l’essenza e la vita di un circolo come il CRAL del Porto. 
Ma non vi siete lasciati abbattere. Voglio ringraziare, in particolare, il vostro Presidente Lorenzo De Ferri, 
che non ha mai cessato per un attimo, neanche nei momenti più duri, di sostenere le ragioni e le neces-
sità del CRAL. Se c’è una cosa di cui vado fiero è di avere “normalizzato” i rapporti fra il CRAL e l’Au-
torità Portuale. I tempi delle cause e dei Tribunali sono ormai lontani. Il CRAL è una costola dell’Auto-
rità Portuale, un organismo di immenso valore sociale. È tempo di pensare al futuro. Resta aperta la que-
stione della sede la cui soluzione è stata anch’essa rallentata dal Covid. Se il 2021 vedrà, come tutti auspi-
chiamo, un forte rilancio del settore crocieristico a Trieste sarà indispensabile ricollocare il circolo nella 
nuova sede. L’Autorità dovrà quindi impegnarsi per dare soluzione, anche attraverso interventi graduali, 
al tema della ricollocazione del CRAL. In ultimo un auspicio. La crescita di questi anni del porto è stata 
dovuta soprattutto ad un cambio di mentalità, alla voglia di cogliere nuove sfide, al coraggio di inventare 
un futuro. Credo che anche il CRAL debba avere coraggio, avere l’ambizione di diventare il circolo di tutti 
i lavoratori del porto, aprire le porte ai tanti nuovi lavoratori che rappresentano, specie i più giovani, la 
speranza di un futuro migliore. Grazie al CRAL, grazie Trieste.

Mario Sommariva



Il Dott. Antonio Gurrieri svolge le funzioni di Segretario Generale 

Nel numero 3/2019 di tuttoCRAL, avevamo dato il benvenuto al dott. Antonio Gurrieri, il quale era stato 
nominato Segretario Generale, in sostituzione di Mario Sommariva, che aveva dovuto lasciare l’incarico 
temporaneamente il 9 aprile 2019, per poi ritornare alcuni mesi dopo.
Il tempo vola, ed eccoci nuovamente a salutare il dott. Gurrieri, che, a seguito del trasferimento a La spe-

zia del dott. Sommariva, sta svolgendo le funzioni di Segre-
tario Generale della complessa macchina portuale, che  
conosce molto bene.
Al dott. Gurrieri, da sempre amico del CRAL, verso il 
quale ha sempre mostrato attenzione e volontà nel risol-
vere alcune situazioni difficili,  auguro, anche nome del 
Consiglio Direttivo,  buon proseguimento e fertile lavoro.

Lorenzo Deferri

CONVOCAZIONE DELLA 72a ASSEMBLEA 
ANNUALE ORDINARIA DEI SOCI ed 

ELEZIONI PER IL RINNOVO DELLE CARICHE SOCIALI 
PER IL TRIENNIO 2020-2023

ll Consiglio Direttivo rende noto che nel mese di marzo 2021 verrà convocata la 72a Assemblea 
Annuale Ordinaria dei Soci. Purtroppo, alla data di chiusura del n.1/2021 di tuttoCRAL, non si hanno ele-
menti certi per fissare la data, che potrebbe essere sabato 27 marzo, se le misure anticovid-2019 lo per-
metteranno e se non ci sarà la nave crociera alla Stazione Marittima. L’alternativa, qualora esistesse sol-
tanto il problema della nave crociera, sarebbe un’assemblea infrasettimanale, martedì 23 marzo 2021.
In attesa di certezze, si comunica che i soci riceveranno per tempo la lettera di convocazione dell’assem-
blea con l’ordine del giorno, il buono per il ritiro del pacco pasquale ed il bollino 2021 da applicare sulla 
tessera sociale valida per il triennio 2020-2023. 
Si ricorda che il giorno dell’assemblea ci saranno anche le elezioni per il rinnovo delle cariche 
sociali del CRAL, per il triennio 2020-2023, che continueranno nei giorni successivi, secondo il calenda-
rio che sarà inviato ai soci assieme all’elenco dei candidati e alle norme di votazione.
Si chiede cortesemente ai soci di tenere sin d’ora in evidenza le date proposte. 

2020 - 2023

2020 2021 2022

PAGAMENTO QUOTA SOCIALE 2021 
SOLLECITO RIVOLTO AI SOCI PENSIONATI

Si invitano i soci pensionati, qualora non l’avessero ancora fatto, di provvedere al pagamento della quota 
sociale per il 2021. Il versamento della quota sociale può essere fatto:
• in Sede, alla Stazione Marittima, nelle giornate di martedì e giovedì dalle 17:00 alle 19:00;
• presso gli uffici postali, sul c/c postale n. 12283347.
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SAN NICOLO’ 2020
Cari bambini, Coronino Fantasmino, che ci ha impedito di incontrarci nel mese di dicembre nella grande sala 
del CRAL alla Stazione Marittima, circola ancora e sta facendo tanto male alle persone. Per fortuna siete 
riusciti ad avere lo stesso i regali che, come risulta dalle letterine e dalle fotografie che avete inviato a tut-
toCRAL,  vi hanno fatto molto piacere. Sono tanto contento e spero che, nel 2021, riusciate ad andare a 
scuola, a giocare ed a fare tante altre cose, in attesa di ritrovarci nel mese di dicembre prossimo.
Ciao, un sacco di bacini, San Nicolò
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gruppo SCI-MONTAGNA

47a ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI, GIOVEDI 22 OTTOBRE 2020, 0RE 18:00

Ha avuto luogo giovedì 22 ottobre 2020 alle ore 18:00 l’Assemblea Ordinaria dei Soci del Gruppo Sci-
Montagna presso la sala Victoria del CRAL alla Stazione Marittima,  con il seguente ordine del giorno: 

1. nomina del Presidente dell’Assemblea; 2. lettura della Relazione morale sulle attività svolte nella sta-
gione 2019-2020; 3. relazione finanziaria sul Bilancio consuntivo 2019-2020 e sul Bilancio preventivo 
2020-2021 e relativa messa ai voti; 4. varie ed eventuali.

Nell’ultimo numero di tuttoCRAL, nel programmare e presentare le varie attività, ci eravamo illusi che 
il famigerato coronavirus ci avesse concesso una tregua o che la sua forza  fosse addirittura  finita: così 
purtroppo non è stato.

Questo ci rattrista molto, non tanto per i notevoli sforzi che si devono fare per l’ organizzazione, ma 
per il trovarci impotenti davanti ad una simile situazione che si è venuta a creare e alle incertezze che 
potrebbero presentarsi in un prossimo futuro. Le cose non attuate in questo anno sono molteplici e 
lungo sarebbe il loro elenco.

Ancora di più forse ci addolora il fatto di non poter dare impulso all’amichevole relazione con i soci che 
sempre  ci ha caratterizzato e alla loro conseguente partecipazione ai tanti eventi che ogni anno vengono 
proposti e che questa volta non siamo riusciti a portare a termine.

Non possiamo, né dobbiamo lasciarci prendere dallo sconforto a causa di questo periodo drammatico. E’ 
indispensabile  guardare con fiducia al futuro, sperando nella fine di questa pandemia che sta colpendo il 
mondo. Allora potremo ritornare a soggiornare nei nostri alberghi preferiti situati nelle migliori località 
montane che il Gruppo sa offrire, alle nostre gite sociali, alla gara annuale di slalom, alla tradizionale mani-
festazione di chiusura con musiche e balli e a  tutte le altre attività alle quali quest’anno abbiamo dovuto 
rinunciare.

Solo guardando al futuro con rinnovata fiducia potremo dire a gran voce:  “SI VA AVANTI!!!”

La Segreteria del Gruppo è rimasta  sempre aperta in tutto questo periodo e continua ad esserlo attual-
mente con i soliti orari.

Riccardo Milani 
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La pandemia da COVID-19  ha costretto il Gruppo a rinunciare, nel 2020, alle attività sportive sul terra-
pieno di Barcola. 

Per fortuna, è  stato possibile fare l’Assemblea annuale, che ha avuto luogo giovedì 19 novembre 2020 con 
inizio alle ore16:00 nella sala Victoria del CRAL, della quale si pubblica una sintesi.

Presidente dell’Assemblea è stato nominato il socio Giampaolo Petrini e verbalizzante il socio Fulvio Ferro.

In mancanza del presidente Walter Plossi, il tesoriere Lorenzo Deferri ha relazionato sui vari argomenti 
all’ordine del giorno. E’ stato approvato all’unanimità il Bilancio consuntivo 2019/2020, mentre il Bilancio 
di previsione è stato rinviato a data da destinarsi, nell’impossibilità di una sua stesura per mancanza di dati 
certi,  causa il perdurare della pandemia. 

Il Tesoriere ha ringraziato tutti i soci per il contributo dato nel lavoro di rimozione di tutti i manufatti abu-
sivi, come richiesto dalla polizia edilizia. Successivamente si è provveduto all’acquisto di rastrelliere per la 
sistemazione di tavole surf e sup ed è stata affidata ad un geometra la progettazione del terrapieno, per 
la parte di competenza. 

A proposito di futuri lavori, il Tesoriere, non avendo certezza del rin-
novo della licenza di concessione sul lungo periodo e sentite alcune 
voci di soggetti terzi che sarebbero interessati al terrapieno, ha rite-
nuto di chiudere momentaneamente l’argomento, che dovrà essere 
discusso e approfondito nelle prossime riunioni del Direttivo. 

gruppo WINDSURF

Il Presidente ed il direttivo del Gruppo, fortemente dispiaciuti 
per l’interruzione dei contatti con i soci a causa della pandemia, 
si augurano di ritornare quanto prima all’attività piena, non solo 
al terrapieno di Barcola, ma anche in palestra, dove si spera che 
si possa ricreare l’atmosfera vivace di un tempo, fatta di movi-
mento negli spogliatoi, nei corridoi, nello spazio bar per una pausa 
rilassante. Care socie, ci mancate! Vi inviamo un caloroso saluto. 
A tutti, Buon Anno!

1. L’assemblea elegge quale presidente il socio Sergio Moratto e segretario il socio Fulvio Ferro.

2. Viene data lettura della Relazione morale sulle attività svolte nell’anno 2019-2020. Per quanto riguarda 
le prossime attività del 2020-2021 viene sottolineato che, per il contenimento della diffusione del COVID-
19 la palestra non verrà aperta fino che le condizioni non lo permetteranno, la sede comunque rimane 
aperta per dare a tutti i soci la possibilità delle prenotazioni per i soggiorni invernali. Per quanto riguarda 
i rimborsi ai soci che non hanno potuto usufruire della palestra in periodo coronavirus nel 2020, viene 
decisa all’unanimità, la restituzione di un piccolo rimborso per il periodo di mancato utilizzo.

3. A cura del tesoriere viene data ampia delucidazione sulle poste del Bilancio consuntivo 2019-2020, lo 
stesso viene posto ai voti e approvato all’unanimità. Per quanto riguarda il Bilancio di previsione 2020-
2021, visto il perdurare dell’epidemia COVID-19, non si hanno dati presunti su spese ed entrate e quindi 
la stesura viene rinviata a data da destinarsi.

4. Visto che nessun socio chiede la parola, la riunione si chiude alle 19:15.
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gruppo PODISTICO

Cari soci ed amici, siamo sempre in periodo di pandemia da COVID-19 e quindi anche 
la nostra attività ne risente in maniera importante.

La stagione delle marce Fiasp per quest’anno è definitivamente saltata e la prossima si prean-
nuncia alquanto aleatoria. Infatti, il calendario previsto delle non competitive non è stato ancora stilato.

Stesso discorso vale anche per le gare agonistiche della Fidal che riprenderanno, si spera, nella primavera 
del 2021.

Anche i corsi di ginnastica organizzati dal nostro Gruppo non sono neppure cominciati e  sperabilmente 
riprenderanno con la prossima stagione.

L’Assemblea dei soci, che si doveva svolgere in novembre, la faremo forse in gennaio. Naturalmente 
saranno tutti informati della nuova data.

Concludo con la campestre de “La Merla” che vogliamo effettuare al 31 gennaio. Anche in questo caso 
avviseremo tutti gli interessati delle eventuali novità.

In attesa di tempi migliori rivediamo qualche foto d’annata.

Cordiali saluti

Il presidente Giorgio Bizjak

COMUNICAZIONE

La sede del Gruppo rimane aperta nei giorni di martedì e giovedì dalle 16:00 alle18:00 per informa-
zioni telefonare ai seguenti numeri:  366 3193550 - 333 4798063
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gruppo PESCA

TANTA VOGLIA DI RICOMINCIARE

Molte belle, inedite e tradizionali iniziative, già programmate per il 2020, sono “saltate” a causa dell’emer-
genza sanitaria, purtroppo ancora in corso, che per lungo tempo ci ha privati della nostra normalità quo-
tidiana, obbligandoci a modificare tutto il nostro modo di essere. La pandemia, pur essendo  devastante, 
non ha avuto la forza di scalfire minimamente i ricordi dei tanti momenti felici vissuti assieme, a Rovigno, 
a Parenzo e Umago, sempre accompagnati da entusiasmo, fantasia e  voglia di divertirsi all’insegna dell’al-
legria, lasciando per un momento da parte i problemi della nostra vita. Ma nei nostri cuori, in tutto que-
sto periodo di astinenza sociale, ha sempre albergato la speranza di uscirne quanto prima  per ricomin-
ciare nuovamente a sorridere, rivederci, divertirci ancora tutti insieme. E la grande voglia di ricominciare 
e partecipare alle attività promosse dal nostro CRAL la si vede dalle innumerevoli telefonate da parte dei 
soci, stanchi e speranzosi, che chiedono informazioni sul “quando” riprenderemo le nostre attività sociali. 
Guardando in faccia la realtà e pur essendo ottimisti, non pensiamo che questa possibilità sia proprio die-
tro l’angolo. Esiste la speranza, dopo le varie comunicazioni ministeriali, che nel mese di gennaio, sia som-
ministrato il tanto sospirato vaccino anti COVID-19, ma aspettiamo ancora un po’ e tutto sarà come 
prima e ancora più bello. Con questa premessa, gridiamo a gran voce “CI VEDIAMO PER PASQUA”, spe-
rando di non essere smentiti.

Bruno Vizzaccaro
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LIETI EVENTI

Il 2020, anno della pandemia, ci ha lasciato anche delle cose belle. Abbiamo appreso con 
gioia che alcuni dei nostri soci sono stati allietati dalla nascita di un figlio, e questa 
notizia, dopo un 2019 senza lieti eventi, ci fa ben sperare. I neonati sono una 
grande gioia, non solo per i genitori ed i parenti, ma anche per noi del CRAL, 
in quanto fonte di vita e di speranza per il futuro. 
Condividiamo la felicità dei genitori e auguriamo ai bimbi una felice 
crescita.

gruppo BALLI

Il Commissario del Gruppo Balli, Aldo Capitanio, e Mario Abascia, prezioso collaboratore sia del Gruppo 
Balli che del Gruppo Attività Nautiche, ricordano che le restrizioni dovute al COVID-19 hanno dato un 
duro colpo alla già precaria situazione del Gruppo, che non riesce ad avere un direttivo per mancanza di 
candidati. 

L’ipotesi, già avanzata anni orsono, di costituire un Gruppo preposto alle “attivita di sede”, con balli, 
carte-dama-scacchi, attività culturali, ma ci sarebbe spazio anche per altro, rimane un sogno, a meno che 
qualcuno dei giovani soci, animato da passione e voglia di fare, non trasformi il sogno in realtà. Sarebbe 
una grande realizzazione! Intanto, a tutti gli affezionati soci giungano i più fervidi auguri di buon 2021.

gruppo ATTIVITÀ NAUTICHE

Il commissario del Gruppo Attività Nautiche, Lorenzo Deferri, ed il direttore, Maurizio 
Arena, in attesa che si normalizzi la difficile situazione sanitaria a causa del COVID-19, nella 
speranza di poter offrire ai propri soci una bella e ricca stagione estiva al Bagno Marino, di cui si daranno 
notizie nel prossimo numero di tuttoCRAL, augurano a tutti i soci un sereno anno 2021.

Abbiamo appreso da "Il Piccolo" di domenica 10 gennaio 2021, che Maurizio Arena ha compiuto  
60 anni. Tanti auguri dai soci e dagli amici del CRAL.
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RINGRAZIAMENTI

Nel 2020, tuttoCRAL è uscito con tre numeri anziché con gli abituali quattro, causa il confinamento che ci 
ha fatto saltare il numero per i mesi di aprile, maggio, giugno 2020. Speriamo che il vaccino ci liberi dagli 
effetti negativi del virus e ci consenta di ritornare alla nostra solita programmazione.
Dei tre numeri usciti, il primo, con le abituali 32 pagine, è stato il più ricco di programmi, di immagini e 
di articoli  interessanti. Nei due numeri successivi, ridotti a 16 pagine, siamo riusciti comunque a tenere 
informati i nostri soci sulle attività svolte (poche) e sugli avvenimenti di 
interesse del nostro CRAL. 
Ogni numero di tuttoCRAL è arricchito da programmi e  foto di vita 
sociale che ci vengono inviati dai Gruppi affiliati, che ringraziamo per la 
collaborazione.
Come sempre, un ringraziamento particolare va alla professoressa Edo-
arda Grego, vedi anche pagina tre, che rinnoviamo su questa pagina, dove 
troviamo lo spazio per una foto della sua bella pubblicazione.
Rigraziamo Sergio Lipossi, in arte diDO ’91, per i bellissimi disegni che 
hanno valorizzato le nostre pagine.
Non dimentichiamo il sig. Augusto Bianchet per l’articolo sul Prosciutto… 
alimento semplice e superbo ed il sig. Giorgio Alessio per il servizio fotogra-
fico sulla manifestazione a favore del presidente Zeno D’Agostino.
Grazie ad Alessia della tipografia Artgroup, che ha magnificamente assolto 
il suo compito di impaginatrice con soluzioni da grande professionista.
Infine, restando tra “le mura domestiche” un riconoscimento alla nostra 
redazione, che è andata oltre il lavoro redazionale, fornendo, quando necessario, la documentazione foto-
grafica e iconografica a corredo degli articoli e degli eventi pubblicati. Grazie a Paolo Rusgnak che, nella 
sua veste di sommelier, ci ha fornito pagine interessanti sulla cultura dei vini.

Il direttore responsabile 
di tuttoCRAL 

Paris Lippi

IN RICORDO DEI NOSTRI DEFUNTI

Il 2020 è stato un anno funesto. La pandemia da coronavirus ha portato via tante persone, lasciando nel 
dolore e nello sgomento tante famiglie. Ci auguriamo che ciò non sia accaduto a nessuno dei nostri soci. 
Aldilà della pandemia, come ogni anno , nel primo numero di tuttoCRAL, desideriamo ricordare  i 
nostri soci che hanno concluso il loro cammino terreno nel corso di questo tormentato 2020. E’ 
sempre difficile trovare le parole giuste per  ricordare un evento così doloroso, ma, certi che anche 
con poche parole ci possiamo far sentire, esprimiamo alle famiglie dei nostri soci scomparsi la nostra 
solidarietà e la nostra vicinanza. Per onorare la loro memoria, il Consiglio Direttivo del CRAL ha 
deciso, anche per il 2020, di devolvere la somma di Euro 250 a favore della mensa dei poveri della città, 
gestita dai Padri Cappuccini di Montuzza.

Il Consiglio Direttivo
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In viaggio con Marco Polo

La Via della Seta

Trieste - Centrale Idrodinamica in Porto Vecchio
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ESOF 2020
Il Potere della Scienza
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Tempi di coronavirus. Piegati, non vinti
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